

Staufengalerie Göppingen

Standort: Göppingen
Auftraggeber: Grundstücksgesellschaft
Einkaufszentrum Göppingen mbH
Leistungen: LPH 1-3
Projektzeit: 2013



Eingepasst, doch eigenständig

Das Einkaufszentrum Staufen-Galerie soll sich trotz seines hohen Gesamtvolumens harmonisch in die Maßstäblichkeit der Innenstadt von Göppingen einfügen. BFA entwickelt dafür eine Fassade aus hell eingefärbten Betonfertigteilen, welche durch Materialität und Farbigkeit sowie durch abgestufte Teilungen die Größenverhältnisse der umliegenden Gebäude aufnimmt. Tiefe und Transparenz der einzelnen Gebäudeabschnitte widerspiegeln die umgebenden Straßenräume. Da die Staufen-Galerie keine Rückseite hat, öffnen sich alle Fassaden gegen die stark frequentierte Innenstadt und betten sich so spiegelbildlich in das Gesicht der Stadt ein.

